
【平成29年9月2日】

ここ最近投棄が増え始めた気がします

河川の濁りは飛龍辺りより下流域の方が透明度が高いですね
やはり伏流水が多いんですかね。
自然は凄い！

明日より２週間出張になります
ここ２０年位で２週間も天竜川に行かないのは無かった気がします。
仕事の日も通勤、仕事中となんらかの形で川を見ていたので
２週間も川へ行かないなんてあり得ない感じです。

天竜川
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自然の力は凄いですね。

受信・日時

河川愛護モニター連絡受発信簿

発 生 ・ 発 見 日 時 平成　　年　　月　　日　　　　時　　　分頃

河 川 名

場 所

内 容

　　　　　１　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２　　　　　　　　　　

河川の濁りは下流に行くほど薄い感じです。おそらく伏流水が沢山有り透明度を

上げるんでしょうね

左岸１６．２K　１６．４Kの標識が蔓植物にて覆われていました。
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